

Bilan des premiers conseils d'élèves

Les maitres et maitresses ont discuté des propositions des élèves pendant le conseil des maitres et voici leurs conclusions :

Ce qui sera demandé au conseil d'école :

- sécurisation du parking et de l'entrée de l'école
- rénovation des toilettes (les rendre plus agréables et sans mauvaises odeurs)
- des panneaux de basket

Ce qui a été validé par les enseignants :

- changement de sonnerie : la demande a été effectuée
- trop de bruit et de bousculades dans les couloirs : les maitres et maitresses rappelleront et feront respecter le règlement.
- manque de décoration dans le couloir jaune : installation de mobiles par la classe de Mme Girault
- messages clairs par tous les élèves à travailler lors du conseil d'élèves
- un deuxième cross en fin d'année : idée acceptée (peut-être sous la forme d'olympiades), peut-être avec pique-nique,
- plus de moments conviviaux : carnaval le vendredi 9 mars, avec défilé dans les rues et confection de beignets par les parents.
- exposition avec photos pour montrer la vie des classes : affichages dans les préaux.
- avoir une journée spéciale : pas de tablette ni de téléphone mais l'idée d'une journée spéciale est intéressante (exemple : journée de l'élégance lancée par les collégiens et reprise par des CM2 l'an dernier).
- plus de cerceaux, ballons, cordes à sauter en récréation
- coin calme : roulement des jeux préparé par Cosette et Dylan.
- plateau : nouvelle organisation pour que les CP et CE1 puissent aller jouer sur le plateau et changer un peu du foot pour les CM1-CM2.

Récré des petits : lundi : CP, mardi CE2, mercredi CE2, jeudi CE1, vendredi CE2.

Récré des grands : Lundi CM1 foot, mardi CM2 foot, jeudi CM1 hand, vendredi CM2 hand.